

Lörrach, 10. Juli 2015

Presseinformation

Architektenwettbewerb Gemeinschaftsunterkunft Haagen: Öffentliche Präsentation der Ergebnisse am 17. Juli im Landratsamt Lörrach / Präsentation der Gewinnerentwürfe am 21. Juli in Haagen

Lörrach Der Landkreis und die Stadt Lörrach sehen es als wichtige Aufgabe an, für die Unterbringung von Flüchtlingen geeignete Unterkünfte zu schaffen. Für den geplanten Standort in Haagen rief der Landkreis Lörrach den Architektenwettbewerb „Gemeinschaftsunterkunft Haagen“ aus, um qualitativ hochwertigen Wohnraum zu schaffen.

Die Entwürfe für den Neubau einer Gemeinschaftsunterkunft für Flüchtlinge in Haagen können am Freitag, 17. Juli, im Landratsamt Lörrach besichtigt werden. Landrätin Marion Dammann präsentiert um 12:00 Uhr die Ergebnisse des Architektenwettbewerbs. Von den insgesamt 18 eingereichten Entwürfen prämiert das Preisgericht drei Gewinner, von denen einer von der Verwaltung den Auftrag für die Planung des Baus bekommen wird. Zu den 13 Mitgliedern des Preisgerichts gehören neben der Landrätin als Bauherrin, Oberbürgermeister Jörg Lutz, Vertreter der Katholischen Kirche und der Caritasverband, Vertreter des Kreistags, Mitglieder des Ortschaftsrats Haagen sowie Architekten. Die Ausstellung im Sitzungssaal des Landratsamts steht im Anschluss an die öffentliche Präsentation um 12 Uhr an diesem Tag noch bis 17 Uhr allen Interessierten offen.

Der Landkreis, als Bauherr der geplanten Gemeinschaftsunterkunft für 200 Menschen, hat zu Entwürfen im Rahmen eines Architekturwettbewerbs aufgerufen, um Ideen für ein Bauwerk zu erhalten, das sich einerseits baulich in das

örtliche Umfeld einfügt und andererseits eine anderweitige Wohnnutzung für die Zukunft zulässt.

Vorstellung der Siegerentwürfe in der Ortsverwaltung Haagen

Am Dienstag, 21. Juli werden die drei Gewinnerentwürfe den Bürgerinnen und Bürgern in Haagen präsentiert.

Oberbürgermeister Jörg Lutz, Bürgermeister Dr. Michael Wilke und Gerd Haasis vom städtischen Fachbereich Stadtentwicklung und Stadtplanung erläutern die Ergebnisse und die städtebauliche Eingliederung für den Ortsteil Haagen. Die Bürgerinformation findet um 18:30 Uhr in der Ortsverwaltung Haagen statt. Darüber hinaus werden die Gewinnerentwürfe in der Ortsverwaltung Haagen, Zimmer 4 in der Manzenthalstraße 6 bis zum 31. Juli zu den Öffnungszeiten der Ortsverwaltung zu sehen sein.

Kontakt:

Stadt Lörrach

Fachbereich Medien und Kommunikation, Susanne Baldus-Spangler, Telefon: 07621 / 415-107, E-Mail: s.baldus-spangler@loerrach.de

Landkreis Lörrach

Stabsstelle Öffentlichkeitsarbeit & Kreistag, Junia Folk, Telefon: 07621 / 410-8200, E-Mail: junia.folk@loerrach-landkreis.de